

EHINGER **FREUNDESKREIS** FÜR MIGRANTEN e.V.

Afghanistan-Vortrag im Rahmen von "ganz normal - Kultur und Integration in Ehingen"

Dienstag, 15.11.2016, 19:00 Uhr, Bürgerhaus Oberschaffnei

Afghanistan ist beinahe jeden Tag mit Meldungen über Gewalt, terroristische Angriffe, Verletzte und Tote in den Medien.

Über das Land selbst, seine Bewohner oder die historischen Hintergründe wissen allerdings meist nur Experten Bescheid.

Der Referent Dr. Roland Bartmuß wird diese Themen in seinem Vortrag im Bürgerhaus Oberschaffnei aufgreifen und von seinen eigenen Erfahrungen berichten. Er ist leitender Oberarzt der urologischen Klinik des Bundeswehrkrankenhauses Ulm. Im Rahmen der Auslandseinsätze der Bundeswehr war er unter anderem mehrfach in Afghanistan. Daneben engagiert er sich bei zivilen Entwicklungshilfeprojekten im Bereich Medizin.

Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei.

u.helldorff 12.11.2016

Dieser Artikel wurde bereits 5229 mal angesehen.

